



Empresas globales alertan de riesgos a las inversiones por la reforma judicial en México

Ciudad de México, 22 ago (EFE).- El Consejo de Empresas Globales, que representa a 60 compañías multinacionales en México, emitió este jueves un comunicado en el que expresan su preocupación ante el riesgo para la inversión que puede suponer el proyecto de reforma judicial de la presidenta electa Claudia Sheinbaum.

“El actual proyecto de reforma contiene algunos aspectos críticos que deben ser ajustados para asegurar la certeza jurídica y evitar que se desincentiven las inversiones”, afirma el comunicado.

El conglomerado empresarial realiza un llamamiento para que la reforma respete algunos principios que consideran fundamentales.

En primer lugar, la independencia de la judicatura, el establecimiento de procesos imparciales y equitativos de selección y nombramiento, respeto a las condiciones de servicio e inamovilidad de los jueces o la no limitación constitucional de sentencias dictadas en amparo, controversias constitucionales y acciones de inconstitucionalidad, así como en la suspensión.